

Congreso

Las Humanidades y la Enseñanza Secundaria en Castilla-La Mancha

ALBACETE, 18, 19 y 20 de abril de 2024

PRIMERA CIRCULAR

Estimadas y estimados colegas:

Una vez cerrado el plazo para la presentación de comunicaciones, sesiones paralelas y talleres, nos ponemos en contacto con vosotros para informaros sobre aspectos organizativos relativos al Congreso *Las Humanidades y la Enseñanza Secundaria en Castilla-La Mancha* que nos reunirá en Albacete entre el 18 y el 20 de abril de 2024.

En primer lugar, queremos agradecer el interés que habéis mostrado por el Congreso. Tras la revisión pertinente efectuada por parte de nuestros evaluadores, se han admitido cerca de 200 comunicaciones distribuidas entre las tres secciones que estructuran el congreso, además de 12 sesiones paralelas y 7 talleres. En este sentido, os recordamos que todos los autores firmantes deben estar inscritos a efectos de certificación. Por ello, os animamos a realizar la inscripción correspondiente antes del 5 de febrero de 2024 para beneficiaros de las tarifas reducidas de matrícula. La inscripción continuará abierta hasta el 15 de abril de 2024, pero a precios más elevados.

En la página web del Congreso (<https://eventos.uclm.es/go/congresohumanidadesclm>) ya está disponible la información detallada sobre el programa y la estructura del evento con información sobre las ponencias invitadas y mesas redondas, así como con los horarios en los que se celebrarán todas las actividades (sesiones paralelas, talleres, comunicaciones, etc.). Una vez formalizadas las inscripciones por parte de los autores de las propuestas recibidas, se publicará el programa completo con los títulos de las mismas, así como sus respectivos horarios y ubicaciones. También, se informará próximamente sobre las actividades culturales que se llevarán a cabo durante los días de celebración del Congreso, así como la oferta de hoteles con los que se han establecido convenios de colaboración.

Finalmente, os recordamos que todas las comunicaciones aceptadas serán defendidas de forma presencial por los autores durante el Congreso y, tras su discusión, se propondrán para ser incluidas posteriormente en una publicación con ISBN. El plazo para la presentación del texto completo de las comunicaciones será el 12 de abril de 2024. Este texto deberá adecuarse al documento de estilo que se adjunta en el apartado correspondiente de la página web del Congreso.

Con nuestro agradecimiento de nuevo por vuestra participación en el Congreso *Las Humanidades y la Enseñanza Secundaria en Castilla-La Mancha*, recibid un cordial saludo.

El Comité Organizador